

## Signature d'une convention entre La clé des Usses e l'harmonie l'Echo des Usses le jour de la Fête de la musique



Des musiciennes en herbes et confirmées ont offert un beau spectacle.

samedi, l'établissement d'enseignement artistique "La clé des Usses" participait à la Fête de la musique. Le week-end a été riche en festivités, concluant une semaine marquée les deux jours des portes ouvertes. Le public, les futurs musiciens ont pu découvrir les locaux, les professeurs, la passion des élèves.

Vendredi soir, l'Orchestre de chambre Strigendo s'est produit à l'église, accompagné pour "la Pavane" de Fauré par le chœur "À Travers Chants". Le public a été conquis par la qualité de la prestation, la diversité des œuvres abordées.

Les jeunes musiciens de l'orchestre junior, qui avaient assuré la première partie du concert, en ont profité pour échanger avec leurs aînés.

Samedi soir, la Clé des Usses a repris du service puisque deux groupes d'élèves se sont produits à la Fête de la musique. D'abord, un ensemble de dix clarinettes ainsi que l'atelier de musique actuelle a ouvert le bal. L'ensemble a transmis le relais aux autres groupes.

La présidente de l'association, Agnès Frionnet, a retrouvé son homologue masculin de l'harmonie "l'Echo des Usses", Romain Subileau pour signer la convention de partenariat scellant leur étroite collaboration.

Cette convention vient entériner des pratiques existantes en termes de prêt de matériel, de promotion réciproque, elle vient surtout formaliser un partenariat pédagogique très attendu de tous favorisant l'intégration des élèves musiciens au sein de l'orchestre de l'harmonie.

La Clé des Usses sera à Fest'Rhône le 2 juillet à Seyssel.

---

Contacts : <http://cle-des-usses.fr> et Facebook

---